

Isabelle Aupy

L'homme qui n'aimait plus les chats



Vendredi 6 octobre, Les élèves de la 1^{ère} HLP sont allés rencontrer Isabelle Aupy, au salon du livre *Lire en poche*.

Au large du continent, un vieux monsieur raconte son île et ses habitants : le gardien de phare, le poète, le curé, le professeur... Il parle de la mer, du vent et de leurs chats qui vont, depuis toujours, vont et viennent à leur rythme comme à leur choix. Mais quand ils disparaissent sans explication, c'est la façon de vivre de toute la communauté qui s'en retrouve menacé.

Nous avons pu ainsi découvrir, après avoir lu ce livre, la façon dont naît une idée, une écriture.

Isabelle Aupy a expliqué son parcours : Kinésithérapeute au CHU de Bordeaux, elle s'est heurtée à la mauvaise foi et à l'absurdité véhiculées par un langage inféodé à la manipulation. C'est la colère qui a donné naissance à ce roman, débuté dans le tram de Bordeaux par un échange de SMS avec un ami.

C'est avec beaucoup de spontanéité et de sincérité, qu'elle a répondu à nos questions, éclairant ainsi le pouvoir parfois délétère et manipulateur de la parole.

La parole est l'objet d'étude de notre premier semestre. Nous avons pu ainsi mettre « en pratique » les pouvoirs des mots, qui peuvent à la fois défendre une idée, crier une révolte ou manipuler les gens.

Comme en témoigne les photos, nous avons eu aussi la visite éclair de la ministre de la Culture, venue témoigner par sa présence de l'importance de la lecture dans la formation personnelle.

Ce fut un moment de partage chaleureux et éclairant, apprécié de tous.

Isabelle Aupy et les élèves HLP de Vaclav Havel



Mme Rima Abdul-Malak, ministre de la Culture

